



LE METROPOLITE HILARION A RENCONTRE L'AMBASSADEUR D'ALLEMAGNE EN RUSSIE

Le 15 novembre 2016, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou l'ambassadeur de la République fédérale d'Allemagne en Fédération de Russie, le baron Rüdiger von Fritsch-Seerhausen. Prenaient part à la rencontre : Jan Kantortschik, responsable du Département culturel de l'Ambassade d'Allemagne, l'interprète Alexeï Somikov, pour la représentation diplomatique allemande en Russie ; le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, et le hiérodiacon Roman (Kisselev), du Secrétariat aux affaires de l'étranger lointain.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement accueilli l'éminent diplomate allemand. A la demande du chef de la mission diplomatique allemande à Moscou, le président du DREE a parlé des différentes activités de l'Église orthodoxe russe, notamment sur la scène internationale.

L'entretien a aussi porté sur plusieurs manifestations autour du 500^e anniversaire de la Réforme en Allemagne.

L'ambassadeur a remercié Mgr Hilarion de cette audience et de la qualité de l'échange.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49041/>